

contribution à un développement stable de l'économie mondiale. Dans ce contexte, elles ont souligné l'importance d'une conclusion satisfaisante de ces négociations entre les deux pays afin de renforcer la coopération bilatérale. Les deux délégations ont échangé des points de vue sur les questions qui seront vraisemblablement discutées à la prochaine conférence CNUCED V. Les deux délégations ont convenu que leurs pays coopéreront étroitement entre eux et avec les autres pays participants à la prochaine réunion au sommet de Tokyo afin d'en assurer le succès.

Les deux délégations ont passé en revue l'état de la coopération économique entre les gouvernements et entre les secteurs privés des deux pays depuis la première réunion du comité économique mixte. Elles ont pris acte de l'importance des relations économiques bilatérales et du besoin d'approfondir cette coopération commerciale et économique. Elles ont convenu de continuer les efforts bilatéraux à cet effet. Le côté canadien a noté les possibilités qui existent de développer plus avant les relations entre le Canada et le Japon, en tenant compte de l'évolution à escompter concernant la situation et les priorités générales affectant l'économie nationale des deux pays. On releva de plus les possibilités d'investissements et de commerce ainsi que de coopération économique dans le secteur manufacturier secondaire, de technologies spécialisées, des industries de transformation à forte utilisation d'énergie et de valeur ajoutée, de l'énergie et des ressources minérales, des pêcheries et des produits de consommation. La délégation japonaise, tout en se référant à la structure complémentaire du commerce et des relations économiques des deux pays, a souligné que le marché japonais était devenu plus ouvert que jamais et est un marché en expansion pour les produits manufacturés. Elle a aussi souligné que l'attrait de ce marché deviendrait plus évident au fur et à mesure que les efforts canadiens à l'exportation seront intensifiés. Les deux délégations se sont félicitées de l'établissement du comité canado-japonais des hommes d'affaires. En prenant acte que sa prochaine réunion aurait lieu à Toronto au mois de mai 1979, ils ont exprimé l'espoir que le comité continuerait de fournir un forum pour des liens plus étroits entre les hommes d'affaires des deux pays aboutissant à des développements positifs dans des domaines tels que l'investissement, les entreprises conjointes et la licence de technologie.

Les deux délégations ont eu un échange de vues utile sur la situation et les politiques des deux pays par des discussions dans les groupes sectoriels sur l'énergie et les ressources minérales, l'industrie manufacturière secondaire et le commerce, les produits forestiers et de l'agriculture.